

Würth España, con la Formación Profesional en el certamen Spainskills

Würth España colabora con el desarrollo de la competición Spainskills 2013 en el sector de Automoción, un certamen en el cual compiten estudiantes de Formación Profesional representando a sus comunidades autónomas y que aspiran pronto a trabajar en el sector poniendo a prueba su destreza y conocimientos técnicos en el manejo de las herramientas y artículos.

El apoyo de Würth y el resto de patrocinadores a la Fundación COMFORP, que promueve dicha iniciativa, ha facilitado la organización de la competición en los perfiles de Automoción (Carrocería, Pintura y Tecnología). Ello ha supuesto un despliegue de productos de la marca y el apoyo técnico de Würth España.

Un gran escaparate de la actual Formación Profesional

Los participantes que se han hecho acreedores de las medallas de oro de este importante certamen que cuenta con el apoyo del Ministerio de Educación, Ciencia y Deportes del Gobierno de España, han sido Jonatan Lázaro San José (Castilla y León) en el perfil de tecnología del automóvil; Adrián Rodríguez Crespillo (Andalucía) en la competición dedicada a la reparación de carrocería y Juan Carlos Martínez Marchena (Andalucía), en pintura del automóvil.